

FONTAINE-LÈS-VERVINS

Les agriculteurs à l'écoute des jeunes

L'Union des syndicats agricoles de l'Aisne a écouté la façon de penser de cinq étudiants.

C'est au lycée agricole de Thiérache de Fontaine-lès-Vervins qu'a eu lieu l'assemblée générale des cantons de Vervins et de Sains-Richaumont.

En présence d'Alexis Demeestère, président du canton de Vervins, Jean-Yves Bricout, président de l'USAA (Union des syndicats agricoles de l'Aisne) et André Grimault, directeur du lycée agricole, cinq étudiants ont eu à débattre sur la problématique du jour : « Comment les jeunes voient-ils leur avenir ? »

Christophe Bouxin, Hugo Delhaye, Anne-Sophie Dessailly, Cloé Bera et Aurélien Cousin ont donc expliqué leur vision du monde agricole de demain. En commun, ils ont la volonté de s'installer sur une exploitation après leurs études, mais les points de vue diffèrent quant à la taille que doit avoir celle-ci.

La notion de circuits courts a été largement évoquée, de même que le besoin de produire des produits de qualité. Le débat a été animé, des personnes présentes étant avides de connaître le point de vue de ces jeunes sur de nombreux sujets : le bio, comment arriver à sortir un revenu de son activité agricole, com-



Les agriculteurs étaient curieux de connaître le point de vue des jeunes sur de nombreux sujets.

ment ils jugent les dossiers d'actualité...

Des investissements prévus au lycée agricole

Puis André Grimault s'est exprimé sur la place des lycées agricoles dans l'avenir. « Le lycée agricole de Thiérache a la particularité d'avoir beaucoup de production animale. Et pour rester pôle de compétence dans ces productions, des investissements seront réalisés au niveau de l'exploitation du lycée », a-t-il déclaré. Philippe Garin a invité les jeunes à rester unis et à travailler ensemble, tout en mentionnant le be-

soin d'un syndicat présent et fort. Lors de l'assemblée, place a été faite également aux activités de la section des anciens exploitants (SDAE) et des syndicats cantonaux de Vervins et de Sains-Richaumont. Pour les anciens exploitants, Mme Guenard n'a pas caché sa satisfaction : « La retraite des anciens exploitants est enfin d'au moins 75 % du SMIC. » Quant aux activités réalisées par les deux cantons en 2017, il ressort le bien-fondé du Comice agricole et de la Foire aux fromages, qui permet une rencontre entre le monde agricole et le grand public. ■